



PULSO POLÍTICO



EVITA SHEINBAUM "DESENCUENTROS" CON TRUMP

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Horas después de que el presidente Donald Trump declarara que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, tiene tanto miedo a los cárteles que no puede pensar con claridad y por eso no aceptó el envío de tropas estadounidenses para combatirlos, ella evitó responderle ayer porque, dijo, "no quisiera que la comunicación entre el presidente y su servidora, entre México y Estados Unidos, fuera a través de declaraciones a los medios que originaran desencuentros".

A pesar de que cada una de las llamadas, entre elogios del ocupante de la Casa Blanca a la doctora, acaba siendo de presión arancelaria, migratoria o por el predominio de los cárteles en el país, ella aseguró que "es una comunicación fluida, buena, en donde tenemos muchísimos acuerdos y otros donde no hay acuerdos, pero que estamos dialogando permanentemente, que es algo normal y natural, para qué generar un desencuentro".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Más que esperado, que los dirigentes de Morena se atrevieran a suprimir la prohibición a servidores públicos y militantes de hacer campañas adelantadas, recomendada por la Presidenta Sheinbaum en la carta que envió al Consejo Nacional de ese Movimiento, o que vayan a cambiar su ostentoso estilo de vida en viajes en primera clase, comidas en restaurantes de lujo o uso de camionetas blindadas y escoltas.

En su mañanera de ayer, interrogada al respecto, la Presidenta respondió que lo único que hizo fue enviar una carta con sus opiniones "para ser tomadas en cuenta, pero ya lo que ocurra es un asunto del propio Consejo y de la propia dirigencia de Morena, y ellos lo tienen que informar".

En plena campaña del grupo Va por México a no votar el 1.º de junio en la elección judicial "para no legitimar el fraude porque los resultados ya están decididos", los presidentes de las cámaras de Diputados y Senadores urgieron a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, a retirar a 26 candidatos.

A 10 de ellos, por delincuencia organizada, cuatro por delitos sexuales, dos por delitos contra la salud, uno por desaparición forzada y uno por lesiones y amenazas, aun cuando hay varios y varias que "no gozan de buena reputación", por deudores familiares o defender a integrantes de cárteles.

Los 133 cardenales que participarán en el cónclave que inicia mañana para elegir al nuevo Papa que reemplazará al argentino Jorge Mario Bergoglio, arribaron a Roma. Entre los nombres que se mencionan figuran los del secretario del Estado Vaticano, Pietro Parolin; el italiano Matteo Zuppi; el filipino Luis Antonio Tagle, y el ghanés Peter Turkson.

Condolencias a Javier Herrera Borunda y sus hermanos por el deceso de su padre, Fidel Herrera Beltrán, exgobernador priista de Veracruz.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico